

# Solicitan poner fin a las incivildades en La Cantera

**Dirigenta sostiene que los vecinos sufren por la quemazón de cables de cobre.**

José Portales Durán  
 josemiguel.portales@estrellaiquique.cl

**A** casi tres meses del desalojo que realizó la Municipalidad de Iquique en el sector de La Cantera, ubicada en la población Carol Urzúa, vecinos acusan que nuevamente el perímetro está tomado de forma irregular y que los vecinos sufren por la insalubridad.

Aquel operativo que se realizó el pasado 27 de noviembre, estuvo liderado por la Delegación Presidencial regional y Carabineros, quienes en conjunto con personal de la Dirección Comunal de Aseo y Ornato, sacaron al menos a 13 personas en situación de calle y retiraron más de 130 toneladas de escombros.

Actualmente el ex vivero municipal, que está en el pasaje La Cantera tiene ha sido tomada nuevamente de forma irregular.

Con esta situación, Lina Flores, presidente de la Junta de Vecinos Carol Urzúa, sostuvo que no saben a quién acudir. "Lamentablemente he hablado con el alcalde, pero la respuesta es que se necesitan hacer un estudio al talud, porque la roca está quebrada y no se puede hacer nada".

Pese a ello, la dirigenta apuntó que en el desalojo pi-



JOSÉ PORTALES

DIRIGENTA SEÑALA QUE AL DÍA SIGUIENTE DEL DESALOJO VOLVIERON A INSTALARSE RUCOS EN EL SECTOR.

## 130

**toneladas de basura** fueron retiradas en el desalojo de noviembre de 2024.

dieron opiniones de los vecinos, pero hasta ahora no se ha hecho nada. "Le explicamos al alcalde que no se saca nada con limpiar si es que no va a hacer algo al tiro y nos dijo que pretende hacer un muro de contención para que en caso de un terremoto, las rocas caigan detrás del muro, pero necesitamos que mientras se haga algo por los vecinos que viven en frente".

"Nuestras peticiones han ido desde instalar árboles, llenar con vehículos viejos, hasta hacer un buen cierre perimetral, pero hacer algo, porque se seguirán entrando a instalar los rucos y a los vecinos les molesta la quemazón de alambres, de basura y se les llenan las casas de hu-



FLORES PIDE UNA SOLUCIÓN DEFINITIVA A LA TOMA DE LA CANTERA.

mo y no es sano para nadie", alertó Lina Flores.

Al respecto, el municipio reafirmó que "realizamos actividades permanentes para retirar rucos allí y en diferentes lugares de la ciudad. Sin embargo, la demanda nos excede muchas veces al no existir para estas personas ninguna respuesta institucional, por parte del Estado. Por nuestra parte, seguiremos trabajando codo a codo con

Carabineros de Chile para reducir estas incivildades".

Así también, en el ámbito de la seguridad pública, desde la IMI señalaron que cuentan con un patrullaje preventivo permanente por parte del Departamento de Inspección, además de ser monitoreados por las cámaras del Centro de Alerta Municipal, las que son operadas "por nuestro personal y Carabineros".